

利用者の声（令和5年度）



住空間デザイン科

ポリテクセンターを受講する事になったきっかけ

- 学生時代、建築士を目指していましたが、挫折し諦めてしまいました。次の就職では、諦めていた建築関係の職業に就きたいと思い入所しました。
- ハローワークへ来所した際、職員さんからポリテクに住空間デザイン科があることを聞き、訓練を受講したいと思いました。
- 自宅を介護リフォームしたことをきっかけに、住宅のリフォームへ興味を持ち、受講を考えました。
- 転職を繰り返していた際に、新しい技術や知識を身につけなければ、長く続けられるような職業に就けないと思いました。そこで、建築関係の仕事に興味を持ち、住空間デザイン科への入所を考えました。
- 趣味のDIYとしてではなく、今後の仕事として取り組んでいきたいと思い、受講を決心しました。

訓練を通じて感じたこと

- 先生方や施設の職員もすごく丁寧で対応も良く、とても学びやすい環境だと感じました。
- 6ヶ月間でどれだけ学べるか正直不安でしたが、毎日違う内容の授業があり、知識も増えていき、とても濃い6ヶ月間を過ごすことが出来ました。ポリテクに通って良かったです！
- 実習では、和気あいあいと楽しくやりながらもチームの団結や声掛けなど、コミュニケーションの重要性を身をもって再認識出来ました。
- 先生が教科書に書いてある通りの文章のみを読んで教えるのではなく、より噛み砕いた説明や別途作成された補足資料を使用しての説明など、丁寧に教えてくれたおかげで、とても楽しく分かりやすく学べました。
- 毎日楽しく新しいことが学べ、学ぶことの有り難さや大切さを改めて感じる事が出来ました。

今後の就職について

- 今後も引き続き資格取得などに取り組みながら、新しい職場での職務を全うします。
- 今後は、設計事務所に就職して1級建築士を目指して頑張っていきたいと思います。
- 職業訓練を糧に、今後は建築業界でさらに活躍していきたいです。
- 今後はポリテクセンターで学んだことに加え、実務での技術をさらに身につけ、より良い人生としていきたいです。
- ポリテクで身につけたスキルを活かし、今後も引き続き就職に向けて頑張ります。

指導員からのコメント

住空間デザイン科では、住宅のリフォームやリノベーションの流れを理解するために、住空間デザインの知識とプランニング手法、実際の工事について学びます。また、訓練を受講しながら就職活動も行うことで、建築・不動産業界が未経験だとしても、多くの方が関連する業界へ就職されています。

普段、何気なく暮らすことが多い住宅ですが、住空間を快適にするために、室内の環境やインテリア（内装や家具、照明設備等）等様々なことを考え、デザイン（設計）がされています。デザインを学んでいくと、住空間の理解だけでなく、新たな発見や気づきも生まれていきます！一緒に一から学んで、様々な発見や気づきを見つけ、建築業界・不動産業界に踏み出してみませんか？

